



Voici ce qui a été réalisé au cours du séjour humanitaire de juillet - août 2011 :

- Prise en charge :
 - o D'enfants des rues à Addis-Abeba
 - o D'enfants malades à Yaoundé et environs
 - o De jeunes filles mères à Douala, Yaoundé et Bertoua
- Soutien à l'emploi de deux couturières par la confection de tenues pour les membres et sympathisants.



- Construction d'une petite maison pour la grand-mère des orphelines Raïma et Rachida.



- Achat d'un terrain et construction d'une maison pour une famille à Oyom-Abang (Quartier de Yaoundé).



- Sécurisation du terrain libéré à Oyom-Abang pour un projet futur.



- Projet agricole biologique, début de défrichage.



- Achèvement en cours de la maison d'accueil de Bertoua.



- Devis d'une petite maison pour une veuve âgée, maman Letta à Bertoua.
- Réalisation d'un dossier pour les différents micro-projets de la fondation AGIR à Maroua.



- Achèvement des travaux des deux dernières salles de classe et sanitaires à l'école de Mambicham.



- Aides octroyées aux arbitres de football de Bertoua et Foumban : formation, livres, tenues.

